

Содержание

Тагирова О. В., Уразгильдин Р. В., Гиниятуллин Р. Х., Янбаев Ю. А., Кулагин А. Ю. Особенности формирования ландшафтно-природных комплексов в промышленных городах Предуралья	4
Парамонов А. А., Усольцев В. А., Третьяков С. В., Коптев С. В., Карабан А. А., Цветков И. В., Давыдов А. В., Цепордей И. С. Возрастная динамика биомассы ивняков Архангельской области	19
Усольцев В. А., Цепордей И. С., Уразова А. Ф., Борников А. В. Биомасса подлесочных видов Урала и ее аллометрические модели	30
Сальникова И. С., Фадеева Е. А. Оценка хода роста сосновых насаждений естественного и искусственного происхождения	41
Кузнецов Л. Е. Картографический метод в мониторинге лесных ресурсов юга Тюменской области	48
Попов А. Е., Суслов А. В., Годовалов Г. А., Чуднов О. Г. Анализ динамики основных показателей лесного фонда на арендованном лесном участке на территории Советского лесничества	56
Чумакова М. Ю., Воробьева Т. С., Ярусова Н. И., Постникова С. С., Воробьев И. Б. Особенности роста географических культур лиственницы европейской в Московской области	66
Воробьева Т. С., Белов Л. А., Кетова Я. Ю., Галка К. В. Применение региональной геоинформационной системы «Умный лес» при управлении лесным хозяйством Пермского края	74
Мехренцев А. В., <u>Добрачев А. А.</u>, Уразова А. Ф., Кашников Г. В. Биоэнергетическая база сельских территорий в контексте стратегии развития лесного комплекса (на примере Свердловской области)	81
Кручинин И. Н., Колобова А. А., Клевеко В. И., Лабыкин А. А. Оценка возможности использования нефтезагрязненных грунтов для строительства лесных автомобильных дорог	88
Герц Эдуард Федорович (к 70-летию со дня рождения)	96

Content

Tagirova O. V., Urazgildin R. V., Giniyatullin R. H., Yanbaev Yu. A., Kulagin A. Yu. Features of the formation of landscape and natural complexes in the industrial cities of the Pre-Urals	5
Paramonov A. A., Usoltsev V. A., Tretyakov S. V., Koptev S. V., Karaban A. A., Tsvetkov I. V., Davydov A. V., Tsepordey I. S. Age dynamics of willow biomass in the Arkhangelsk region	20
Usoltsev V. A., Tsepordei I. S., Urazova A. F., Bornikov A. V. Biomass of understory species of the Urals and its allometric models	31
Salnikova I. S., Fadeeva E. A. Assessment of the course of growth of pine plantations of natural and artificial origin	42
Kuznetsov L. E. Cartographic method in monitoring forest resources of the south of the Tyumen region	49
Popov A. E., Suslov A. V., Godovalov G. A., Chudnov O. G. Analysis of the dynamics of the main indicators of the forest background on a leased forest plot on the territory of the Soviet forestry	57
Chumakova M. Yu., Vorobyova T. S., Yarusova N. I., Postnikova S. S., Vorobyov I. B. Features of the growth of geographical cultures of European larch in the Moscow region	67
Vorobyeva T. S., Belov L. A., Ketova Ya. Yu., Galka K. V. Application of the regional geoinformation system «Smart Forest» in the forestry management of the Perm Region	75
Mehrentsev A. V., <u>Dobrachev A. A.</u>, Urazova A. F., Kashnikov G. V. Bioenergetic base of rural territories in the context of the forest complex development strategy (by the example of the Sverdlovsk region)	82
Kruchinin I. N., Kolobova A. A., Kleveko V. I., Labykin A. A. Assessment of the possibility of using oil-contaminated soils for the construction of forest highways	89
Herz Eduard Fedorovich (on the 70th anniversary of his birth)	96